

**Máster en Información y Comunicación Científica. Universidad de Granada**  
**Sesión de la Comisión Académica**  
**Acta**

**17/02/2023**

**Asistentes:** José Manuel Morales del Castillo (coordinador), Alberto Martín Martín (secretario), Eduardo Peis Redondo, Carmen Gálvez Martínez, Manuel Escabias Machuca.

**Acuerdos:**

Se ha producido la baja definitiva como docentes en el Máster en Información y Comunicación Científica de los profesores José Antonio Senso Ruiz, Benjamín Vargas Quesada y Javier López Gijón.

Se acuerda reforzar la plantilla docente del título para el POD 23-24 con profesores con una amplia trayectoria tanto académica como profesional de diferentes ámbitos, con objeto de ampliar y diversificar los perfiles docentes del máster:

María R. Tovar Sanz: Coordinadora de Calidad de la Biblioteca de la Universidad de Granada), miembro de distintos Grupos de Trabajo para la Mejora de la Calidad: Patrimonio bibliográfico - Ética y responsabilidad social - Comunicación, marketing y redes sociales – Bibliomaker, y docente del curso de formación del PAS de la biblioteca universitaria de la UGR.

Juan Ángel Jódar Marín, profesor titular del área de Comunicación Audiovisual y Publicidad, y Coordinador del Grado en Comunicación Audiovisual de la UGR. Imparte docencia en las asignaturas “Realización y Dirección Audiovisual”, “Sonido y música para espectáculos”, “Montaje y posproducción audiovisual” y “Cine de animación digital” del Grado en Comunicación Audiovisual de la UGR.

Lidia Peralta García, profesora titular del área de Comunicación Audiovisual y Publicidad, y Vicedecana de Estudiantes de la Facultad de Comunicación y Documentación de la UGR. Imparte docencia en las asignaturas de “Teoría y análisis del discurso audiovisual”, “Creación y difusión de nuevos contenidos audiovisuales”, “Diseño y dirección de producción” y “Sonido y música para espectáculos” del Grado en Comunicación Audiovisual de la UGR.

Anabel Fraga Vázquez, profesora asociada de ingeniería del software en la Universidad Carlos III de Madrid, cuyas áreas de investigación incluyen la ingeniería del conocimiento y la ingeniería de sistemas e ingeniería de software, y cuenta con dos patentes en explotación en proyectos de investigación relacionados con la construcción de sistemas de información. Ha sido reconocida como docente distinguida en ingeniería (Distinguished Engineering Educator Award), por la Sociedad internacional de Mujeres Ingenieras (SWE, por sus siglas en inglés).

Carlos Porcel, profesor titular del área de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial de la UGR. Imparte docencia en las asignaturas “Fundamentos de bases de datos” en el Grado en Ingeniería informática de la UGR y “Fundamentos de informática y Bioinformática” en el Grado en Biotecnología de la UGR.

Manuel J. Cobo Martín, profesor titular del área de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial de la UGR. Imparte docencia en las asignaturas “Fundamentos de programación” y “Desarrollo basado en agentes” en el Grado en Ingeniería informática de la UGR.

En Granada a 17 de febrero 2023.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Alberto', with a large, stylized flourish at the end.

**Fdo. Alberto Martín Martín**